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ameblo.jp/nishimatoyoji/
●ブログ 日々の活動や思いを発信中です。

facebook.com/nishimatoyoji
● ぜひご覧下さい。宜しかったら

友達申請もお願い致します。

　令和5年の年頭にあたり、日頃より私の活動にご理解ご
協力を頂いておりますことに改めて心から感謝申し上げます。
　昨年は各地で盆踊りや祭礼、もちつきなど地域の行事も
徐々に再開されてきました。また、みなと区民まつりやＭＩＮ
ＡＴＯシティハーフマラソン2022といった区の大型イベン
トも開催することができました。
　会場には、この間止まっていた時間を取り戻すかのよう
に、大勢の方々が集い、たくさんの笑顔があふれ、直接顔を
合わせることで得られる喜びの大きさを改めて感じさせら
れました。これからは感染防止対策を講じた上で、社会活
動を停止させることなく、より一層の賑わいを取り戻してい
けるよう取り組んで参ります。
　年末にかけて新規感染者数が増加の傾向にあり、予断
を許さない状況は続きますが、仮にこの先感染拡大の波
が来たとしても、確実に対処できるよう、地域医療連携の

体制をより強化することで、区民の皆さんの健康を守り、安
心を提供して参ります。

　今年４月、区議会議員として４期目の任期を迎えます。こ
の間、区議会議長としてコロナ禍の議会運営を担い、これ
まで経験したことのない、かつ先の見えない数々の難題に
直面して来ましたが、周囲の皆さんの協力を得て一つ一つ
丁寧に対応して参りました。ここで得られた様々な教訓や
経験を糧として、区民の皆さんが真に求める区政運営がな
されるための活動をこれからも継続して参ります。
　本年も皆様にとりまして、輝かしい年であることを心から
ご祈念しますとともに、引き続きのご指導ご鞭撻をお願い
申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

港区議会議員

新春に決意を込めて…
地域の賑わいを取り戻すため、
コロナ感染防止にさらに体制の強化を

４期目の任期も総まとめの時期に…
経験を糧に精力的な活動を続けます
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二島豊司（にしま・とよじ）プロフィール
●昭和47年（1972年）、栃木県足尾町（現・日光市）生まれ
●栃木県立宇都宮高校卒～早稲田大学法学部卒
●株式会社日本リース勤務～衆議院議員・梶山弘志秘書
●平成19年4月、港区議会議員に初当選（現在4期）
●令和元年5月、第46代港区議会議長就任（～令和3年6月）

●ボーイスカウト港１７団（港区白金）リーダー、ガールスカウト東
京94団（港区白金）をサポートするリーダー、障がい者スイミングク
ラブボランティア等も行う●家族は妻と2男（14歳、8歳）
◆自民党議員団幹事長、港区議会総務常任委員長、建設常任委員
長、自民党東京都連青年部幹事長等を歴任◆元・明治学院大学非
常勤講師（都政研究）◆ＮＰＯ法人 先端政策研究機構主任研究員
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所など冷え込む屋外の担当も含めて約
1000人ものボランティアの皆さんも参加。
たくさんの激励の声をかけていただき、気
持ちよく走り抜
くことができま
した。本当に
感謝のきもち
で一杯です。
　これからも
ずっと参加し
続けたいと思
います。

　昨年はランナー募集まで行ったものの、
コロナ感染拡大のために中止となってしま
いましたので、今年は万全の感染防止対策
を講じた上での開催となりました。
　私も第一回大会以来３回連続出場・完走
することができました。
　当日は肌寒い気候でしたが、約5000人の
ランナーが参加。そして、沿道警備や給水

３年ぶり！ ＭＩＮＡＴＯシティ
ハーフマラソン開催！

【総務費】
■区のキャッシュレス納付について
キャッシュレス納付ができる窓口を増やし、利用できる決済
手段も拡大して、区民の利便性向上を図るよう提案。
■（仮称）文化芸術ホール整備について
令和９年の開館までの間、区民の理解促進のための具体
策を問う。また区長部局が「文化」を所管する特例条例の
制定について検討を要望。

【環境清掃費】
■資源プラスチック回収とプラスチック排出抑制について
法改正以前から区が取り組んできた、製品プラスチックの
資源回収のノウハウを広く共有すること。またプラごみの発
生抑制を広く区民に周知することについて。

【民生費】
■福祉総合窓口について
区民のわかりやすさを最優先にした運用を求める。

【衛生費】
■保健師の役割について
コロナ禍で保健師の役割への注目度が高まった。これまで
以上にきめ細やかな健康づくり施策の展開を求める。

【土木費】
■白金高輪駅東部地区まちづくり構想について
本構想を周知し、良好な地域の環境が形成されるよう、
適切な指導・誘導を求める。

【教育費】
■学校でのキャッシュレ
ス決済の導入について
来年度からの給食費公
会計化を機に、給食費
やその他学校で発生す
る費用のキャッシュレス
納付を提案。

二島とよじの第三回定例会決算特別委員会での発言

下記ホームページをぜひご覧下さい。ご意見・ご感想お待ちしております。

（抜粋）


